

Protokolleintrag vom 09.05.2001

2001/226

Von Raphaela-Franziska Ulcay-Hauser (SVP) und Beatrix Casutt (SVP) ist am 7.5.2001 folgende *Interpellation* eingereicht worden:

An der Mutschellenstrasse im Kreis 2 befindet sich zur Zeit eine der grössten Baustellen in der Stadt Zürich. Seit dem 10. April 2001 besteht für den Individualverkehr stadteinwärts ein Fahrverbot.

Inzwischen drängt sich der Autoverkehr über die Bellariastrasse und belastet zunehmend das Wohnquartier. Obwohl die Bellariastrasse in der Tempo-30-Zone liegt, wird diese Limite häufig überschritten.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

Wie lange wird die Sperrung der Mutschellenstrasse voraussichtlich dauern?

Welche Umfahrroute wurde ursprünglich projektiert?

Was gedenkt der Stadtrat zu unternehmen, damit der Individualverkehr nicht ausschliesslich durch das Wohnquartier an der Bellariastrasse ausweicht?